

Que Salgado se defienda, señala el líder de Morena

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó ayer que al abrirse un procedimiento de oficio por las acusaciones contra el senador Félix Salgado por violación, el aspirante a la gubernatura de Guerrero podrá defenderse.

Sin embargo, insistió en que las elecciones son el momento en que surgen señalamientos falsos contra candidatos a cargos de elección.

“Estamos de acuerdo (que se abriera la investigación), qué bueno que la Comisión, que es la instancia jurisdiccional, vaya a hacer una investigación. Queremos siempre que se investigue cualquier duda, cualquier señalamiento que haya contra nuestros candidatos. Somos un partido que sigue principios y vamos a estar apegados a principios y valores.

“En el caso de Félix Salgado tenemos que ser cuidadosos porque es un precandidato, y sabemos que en estos tiempos se dan todo tipo de acusaciones, pero debemos estar atentos a que las autoridades determinen si hay o no alguna imputación a Félix Salgado. Él debe tener el derecho de defenderse y aclarar, en el caso de que haya una acusación formal”, dijo.

En conferencia de prensa en Colima, Delgado argumentó que Morena es un partido abierto a las mujeres

y que garantiza una vida libre de violencia, por lo que la dirigencia nacional será la primera en condenar cualquier tipo agresión.

